PALESTINE ■ Échange de mails entre les élus communistes et Jean-Pierre Sueur L'association des élus communistes et républicains (Adecr) du Loiret avait adressé, vendredi dernier, un

courrier à des personnalités du Loiret (le préfet Pierre-Étienne Bisch, la députée PS Valérie Corre et le sénateur PS Jean-Pierre Sueur) concernant la situation en Palestine (notre édition du dimanche 27 juillet). Jean-Pierre Sueur a fait parvenir sa réponse par mail publique, François Hollande, auprès des instances internationales pour trouver une issue à ce conflit. Une réponse loin de satisfaire l'association. Sa présidente, Françoise Besançon et son secrétaire, Michel Ricoud, la qualifient de « langue de bois ». Un nouveau rassemblement pour soutenir la Palestine se tiendra ce soir, à

18 heures, sur la place du Martroi à Orléans.

dans lequel il y rapporte l'activité du président de la Ré-